

ECLESIOLOGIA Y ECUMENISMO ENCUENTRO DE INSTITUTOS DE TEOLOGIA ECUMENICA EN VENECIA

Del 5 al 7 de abril de 1991 tuvo lugar en Venecia el I Encuentro de Institutos Católicos de Teología Ecuménica de Europa. Esta convocado y organizado por el Instituto San Bernardino, con sede en aquella ciudad, y tanto la iniciativa como la realización de las tareas del coloquio debieron mucho a la activa competencia y dedicación del director del mismo, P. Teclé Vetralli, OFM. Participaron en él, junto con profesores del propio Instituto anfitrión, representantes de instituciones ecuménicas de París, Utrecht (el presidente de la Societas Oecumenica, prof. A. Houtepen) y Salamanca (el director del Centro de Estudios Ecuménicos y Orientales, prof. A. González Montes, y el que escribe esta crónica, colaborador del Centro); y de diversos centros radicados en Italia: Roma, Verona, Bari, Palermo, Padua. Actuó como moderador Mons. Luigi Sartori, consultor del Pontificio Consejo para la Promoción de la Unión de los Cristianos.

La iniciativa de la celebración del encuentro había surgido del deseo de dar satisfacción a la demanda planteada por Fe y Constitución (Budapest, 1989) de un estudio en torno a la eclesiología que tuviera en cuenta los planteamientos del BEM y las tomas de postura de las Iglesias respecto de este documento. Entre éstas últimas, la sugerencia de Fe y Constitución parecía otorgar particular relieve a las amplias y ponderadas indicaciones procedentes de la Iglesia Católica Romana. En este contexto, movía a los organizadores del encuentro el interés por construir una plataforma estable de